

Umgang mit Artgenossen: Die Pubertät

Hierbei werden die Halbstarken von den Erwachsenen öfters gemaßregelt. Häufig zurechtgewiesen werden junge Rüden, die unverhältnismäßig stark nach männlichen Hormonen riechen.

- Meist gilt hier: lassen sie sozialisierte (!) Tiere gewähren. Häufig sind Heranwachsende zuerst recht frech zu den Erwachsenen und gebärden sich dann bei einer Zurechtweisung als wollten diese ihn glattweg umbringen; schreit, quiert und macht Spektakel. Er wird daraus erkennen, wann es unumgänglich ist, kleinere Brötchen zu backen und sich brav zu benehmen.